

Rassegeflügel

Blick auf ein erfolgreiches Jahr

18.03.2014 | 15:46 Uhr

2014-03-18T15:46:25+01:00

Bei der Jahreshauptversammlung des Rassegeflügelzuchtvereins Hemer standen auch Vorstandswahlen auf der Tagesordnung, gewählt wurden der 2. Vorsitzende Thorsten Jürgens, Schriftführerin Bianca Jürgens und der 1. Vorsitzende Jörg Nowak (v.l.).Foto: Jatzke

Deilinghofen. Wahlen standen im Mittelpunkt der Jahreshauptversammlung des Rassegeflügelzuchtvereins Hemer. In der Deilinghofer Gaststätte „Ess-priit“ eröffnete der erste Vorsitzende Jörg Nowak die Sitzung und blickte in seinem Jahresbericht auf das Jahr zurück.

.Im April 2013 beteiligten sich die Rassegeflügelzüchter am Hemeraner Outdoor-Tag und konnten sich über großes Interesse der Besucher freuen. Neben der Tierbesprechung gab es wieder die traditionelle Ortsschau im Fahrradkeller des Woeste-Gymnasiums sowie die Kreisschau in Lüdenscheid Brügge.

Ein wichtiger Tagesordnungspunkt waren neben den Berichten die Vorstandswahlen. Jörg Nowak wurde von der Versammlung als erster Vorsitzender bestätigt. Ihm neu zur Seite steht sein Stellvertreter Thorsten Jürgens. In Bianca Jürgens fand der Verein eine neue Schriftführerin. Mit frischem Wind im Vorstand blickt der Verein gut aufgestellt in die Zukunft. Am 22. und 23. November lädt der Verein in den Fahrradkeller des Gymnasiums zur Ortsschau ein. Bereits jetzt schon ist der RGZV Hemer mit den Planungen für die Kreisschau 2015 beschäftigt. Diese wird dann in der Festhalle Becke ausgerichtet.

Zurzeit zählt der Verein 32 Mitglieder. Auch gibt es bei den Geflügelliehabern einen aktiven Nachwuchs, die Jugendabteilung hat momentan zehn Nachwuchszüchter. Gerne würde der RGZV Hemer neue Mitglieder in seinen Reihen begrüßen, Interessierte sind daher jederzeit willkommen.

Annabell Jatzke